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07'年度新事業計画 学校ボランティアヘ応募を

ただいま策定中 !

一――‐シエアボランティア会議報告 ―一――
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●`07サマーフェスティパル

例年に従い、これから実行委員会を1働丸

●バス旅行

11月 26日 (月 )からの週に開催する。具体

的日程、場所についてはこれからプロジェ

クトを組み検討する6

●新事業・ウオークラリー

10月 に練馬区主催で例年開催される「練

馬まつり」に合わせて、NSN併催のウォ

ークラリーを実施し、区民参加の定例行事

に発展させたい。当NSNの区民へのPR
と練馬区へのアピールを図り、練馬区内で

の当会へのイメージアップをめざし、信頼

性と認知度を高め、社会貢献への土台作り、

足がかりとしたい。

●エンタメ人材バンク

当会のメンバーから、素人ながら人を楽し

ませる素養のある人をリスト化して、老人

ホームや学校法人などに必要に応じた人材

を派遣し、慰問し楽しいひと時を演出する.

手品、ハーモニカ、ギター等楽器演奏のほ

か、ゲーム性のものも実現可能か検討する。

シエアボランティア会議は昨年 10月末の発足

以後 2月 までに 3回開催しました。「シニアセ

ミナー」の開催。シニア団体 (同期会)の新規設

立支援以外にシニアネットワークとして取り組

める新しいボランティア活動について参加者の

関心が高く、その議論の過程で ①学校安全安

心ボランティア ②ウォークラリーの開催 ③

演技特技所持者の登録 (エンタメ人材バンク)

の3つのテーマが出てきました。

早速 ①について教育委員会に出向き当方の

意向を伝えたところすぐに区内小学校6校でボ

ランティアを期待しているという回答がありま

した。詳細は紙面の都合で紹介できませんが、

連絡会で各会代表に説明し希望者を募っていた

だくよう依頼してあります。関心のある方は各

代表もしくは当事務局までお問い合わせ下さし、

議論の過程で出てきたもう一つのテーマはシ

ニアネットワークの地域部会的な組織の必要性

です。ボランティアのメニューにもよりますが

最初の取り組み以降は現場に近い会員がお互い

にタイミングよく連絡を取り合える体制がない

とニーズに対応しきれない。今回の学校ボラン

ティアの募集でも先方が急いでいる場合 (石神

井台ノJう に現在の組織では対応仕切れないこと

を痛感しました。今後さらなる議論や各会の中

での検討も必要なことと思います。

次回の開催は4月 6日 (4913時 30分

練馬高野台・谷原出張所 会議室ですi。

新年度の事業計画と新規事業としての策定

が続いています|。 本号・の発行日に検討会議を

召集しており、具体化への可能性と実行を検

討いたします。
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く和みの菜 会々〉

シ エ ア ライフを 満 喫

わが「菜々会」はシニアセミナーのOB会
として平成 12年 3月 に結成され、7年目を

迎えています。会員は増減はあったものの、

現在 15名ですc‐ 内訳:ま男6名、女9名 とや

や女性優位の構成です。

我々の会は当初から、会員みんなでシエア

ライフを楽しく、健康に生きることをモット

ーにして運営してきています。女性が多いの

で女性からの提案を大切にしながら、年間の

事業を決め、出来るだけ多くの人が参加でき

る企画を進めています。

会員に「名建築を見る会」のメンバーがぉ

り、その人の案内で平成 13年ごろから都内

の有名な建築、庭園などを毎月のように訪ね

ました。東京にもこんな立派な建物がたくさ

んあるのか、といまさらながら感記ヽするとと

もに、やはり仲間とのつながりは良いものだ、

と思ったものです。

そのうち、ただ見ているだけではもったい

ないと、絵の好きなメンバーからスケッチの

グループ作りの提案が出て、「スケッチ同好

会」が発足しました。スケッチの候補地など

を選ぶのも楽しみでした。他のグループに呼

びかけして会員が増え、散策との両立が難し

くなり、現在は独立して “すずしろ''と 言う

別グループをつくり活躍しています。昨年は

練馬春日町図書館で展示会を開きました。

会としては、四季折々の散策、食事会、1

泊旅行、音楽会、美術鑑賞など会員の親睦を

図っています。

散策て
゛
特筆したいのは「ヨリ|:上水の完全

歩激u.羽村の堰から大木戸までの 43キロメ

ートルを2年間にわたって歩いたのです。会

員の足に合わせて何回にも分け、それぞれの
ペースで歩きました。完歩者は2人でしたが、

会として達成感に満足したものでした。

現在、会員の多くは高齢者の伸聞入りをし

つつあります。そこ螂 平:成 18年)から、
く元気で長生きする>こ とに役立てようと考

え、電覇雷冒顕準Lを開催しています。他

の会にも呼びかけたところ、たくさんの方が

参加してくれました。大泉生協病院に講師の

派遣をお願いして、勉強会を開きました。

第 1回は昨年6月 に 1高齢者の健牌節ぽ'

について、生活習慣病の原因と予防法の詳し

い説明をしてもらいました。そのあと、各自

の血圧、体脂肪、握カテス トなどを体験し、

自分の体調を実感してもらいました。第 2回

目は 11月 :こ “:菫すないために脳を鍛える"

というテーマで話をしてもらいました。平素

から努力することによって脳の老化を防げ

ることを教えられました。毎日、参加者から

感謝の言葉を頂いていますので、これからも

引き続き、3日、4回と役立つテーマ鞭

を続けたいと考えています。関,こNのある方は

ご参力響くださし、

4μ ″ ″́毛

また最近、社会見学のひとつとして「ホン

ダ技研埼玉製作所の最新自動車工場見学会」

を企画し、他の会にも参加を呼びかけたとこ

ろ、34名 もの希望者があり、皆さんから喜ば

れました。

これからも「和みの菜 会々」では、楽しい、

役立つ催しを行ない、会の活動を盛り上げて

いきたいと考えています。  (東 昭 i謝
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わが人生 : 猪突猛進 !

燦 会々 岩立 豊勝

ある会合でエンタメの自己紹介をして、出

席者に、出来もしないマジックを得意な印象

に与えてしまいました。

そしてある時、仲間からディサービスのマ

ジックショーに出演要請があり、断ることの

出来ない事態に追い込まれました。

“さあ一大変どうしよう"こ うなれば男た

“ケ・セラセラ ′成るようになるさ、:先のこ

とはわからない。"の歌の文句でいこうと決

めて取り組み開始です。

持ち時間、約20分。私に出来るマジック

はなにか? いくら頭を捻ってもだめ。いつ

その事テレビで見た簡単なマジックに決め

ました。それiま 「落ちない割り箸」「上昇す

る5円玉」「体に巻きついたロープはずし」

を主体にして トークを入れたおしゃべ リマ

ジックをすることにしました。

内緒で特訓、そして本番。ディサービスに

来るお年寄り12名 とスタッフ3名 の前で

初の芸を披露:私は無我夢中でした。結果は

何とか責任が果たせました。正直ホッとしま

した。

ところがお年寄りの希望があって 1回で

は終わらず、現在も再演のお呼びがかかり、

うれしい悲鳴です|。

マジックのネタ探しに奔走申、菜々会の久

保田さんの紹介で「マジッククラブ」に入れ

ていただき、腕を磨いています1。

●

私:よ ねりまシニアネットワークのおカゴず

でまたひとつ、人生の楽しみが増えました。

菫■菫盛z塗左二⊆猫匙襲造

3月 3日 と4日 の「シエアの地域デビュー

のための仲間づくリセミナー」は、最終的に

46名の申込みがあり、初日の出席者は38
名でした。ご協力ありがとうございました。

今回は、仲間づくリセミナーであることを

募集の段階から明らかにし、その内容も実例

や体験談を中心に構成しましたので、セミナ

ーの趣旨が参加者に徹底され、2日 目のグル

ープ トークやNSNメ ンバーとの意見交換

の場で、早くも同期会の結成に前向きな発言

がありました。

なお、3/17に追って開かれた第 3回は、

参加者 17名。準備委員の 12名を選出、会

名の検討や代表者選びに入りました。 (角地)

…
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シニア麻雀教室:ム 昨年 11月から第二期生の

募集をしておりました力ヽ 現在 7名 てげんき会

3名、すばる2名、ELFl名、ひとみ■名)

が新たに参加しました。

継続希望者は16名で、今年の最初の教室は22

名参加と活況を呈しました。

継続会員lよ ある程度レベルが上がったので、

教室が午前中の場合は、午後雀荘での実践散窒

償品を賭けて)を固時開催したいと思います。

実施時期は事前に連絡しますので、ご期待くだ

さし、

詢凛し

…

0詢 らせ (■ 4■)

NSNオース:4解餅会 を開催しま丸

日時 :5月 12日 GD 13時から17時

場所 :パーディ (3階)■3"3-06●6

集合 :パーディ12時半 個編駅下車5分)

腕に自身ある方、初心者も奮ってご参加下さし、

会費
"∞

円 餘報蹟景晨込み)

申込は4月 25日 (水)までにお願いします。

申込 :健康麻雀の会事務局 笠島

霜隠舌&FAX:3926-7671

J



オープン参加行事のご案内 ●人展会囲碁クラブ例会
ク句0鯛 ・振替休日)

(場所)光が丘地区区民館

3979--6911

侍 闘 12:∞～17:∞

3日前くらいまでに参加・不参加の

ご連絡をお願いします。

(申辺0人展会 関野俊夫
"繋

一繋譴

●睦会オープガ ルフの会
5iン/′23 (;だく)

(コース)ノーザンカントリークラブ

錦力源 GC幡■2-獅 1

(スターDさくらアウトコース 8:333組
(フロント前集合)8:∞ レヾス 7時半)

(申込)睦会 横山3904-31器 3/"まで

ねりまシエアネットワーク

定例連絡会 協議メモ

(毎月第4土曜日開催、構成 13団体代表、
「ネットワークの運営について」協議する)

▼ 平成19年 1月 27日 (土)PM l:30～ 4:∞

協議事項

①第 14回セミナーの開催準備

②'07新規事業、既定事業の日程

③NSN会報 自由投稿欄の投稿呼びかけ

④「シエアボランティア会i詢

学校安全安心ボランティアの募集

▼平成19年 2月 24日 (土)PM l:30～ 4:00

協議事項

①第14回セミナーの開催準備

②NSN会報第8号発行

③「シエアボランティア会議週
地域別グループ名

<問合せ・連絡先 03-59“一∞田> 編集責任者/庄村 勝男 (いちごの会)

編集委員/伊知地饉:男 (ねりまシニアクラブ) 中村 丼力 (燦 会々) 西浦 :澄恵 (ELF) 笠島 賢一部 (ト リトンねりま)

●健康管理講座PAr―Ⅲ
「骨粗撃症と転倒防止」

″42(木)13:∞ -15:∞

(場ヲD貫井地区区民館

(中村橋区民センターの

(講師)夫泉生11翻卸韻押レ タッフ

(申込)4/6まで先看
"名菜々会 東 392B-5733

●美術講演会「描かれた練馬の
風景とゆかりの画家」

5/16(水)13:∞～14∞

(場所)サンライメ臓馬 研修室

御関0練馬美術館 主籠学芸員

(参加費)180円
(申込)睦会 横山 まЮ4-3“9

●シニア男性料理塾
平成19年度前期い 告)

2日鵬6/1Ⅸ日)、 lK日 )お:∞～16m
(会場澪神井公園区民交流センター

(参加費)"∞ 円+本書斗費

(申込・問合せ)ねりまシニアクラブ

山本T巨濃FAX 3堅爆-2217

シニア男性初心者向けG際義と僕薔0
●ヨガ教室へ どうぞ !

″/7(1)、 28(D、 5/ま■)、 1ズ:D
14:∞～15:∞

(場所)凛馬公民館、女性センター仏/20
0郡Di有1予とlイエ(ヨガ歴 3040
(会費)6∞ 円(傷顔膠:加費のみ)

タオ′;´持参

(申む トリトンねりま笠島

1131パIFA》(3926-7671

●コミュニケーション・マジック
ル″4休)13∞～15m
(場

'D 
燎馬ポランティアセンター

区役所東庁舎4階

α聞)宇剛 l暉吹 (文書科学省認定者)

(会費)瞑Ю円+材料費 CD
(戦9 ELF肉椰

¶I&朧 67餞 15

編集後記

新ししⅥ中間が増える歓び : NSNの新しい

事業計画に接するフクフク感 ! 春は出会いの

季節との先人の言葉を思い起こしております。

14口仲間づくリセミナーも<ひとみ会>を核

とした実行委員会のご努1カで企画 0運営、見事

であったとお聞きしておりますが、各会のご協

力あってこそとの思いも強く感じております。

いずれも新芽・…会員皆様の温かい支援によっ

て開花するものと確信しております。 (哲)

.ヽ_


